

La Fresque de l'Economie Circulaire

EMBARQUEZ VOS ÉQUIPES

dans un atelier interactif



Comment les entreprises peuvent-elles faire évoluer leurs modèles ?

Vous êtes curieux de découvrir les réponses et en savoir plus sur le changement climatique, la perte de biodiversité, l'épuisement des ressources ou encore la pollution générée par les activités humaines et vous avez envie d'agir ? Embarquez vos équipes en organisant un atelier de la Fresque de l'économie circulaire pour en apprendre plus, et trouvez des pistes d'action concrètes !



la Fresque de l'Économie Circulaire

La Fresque de l'Économie Circulaire est un atelier pour saisir les limites de l'économie linéaire et comprendre les opportunités offertes par l'économie circulaire.

Inspiré de la Fresque du Climat, cet atelier vous permettra de comprendre les enjeux liés à l'utilisation des ressources et la gestion des déchets ainsi que les impacts induits par les activités humaines.



Comment ça marche ?

- 1/2 journée, de préférence en présentiel
- Atelier d'intelligence collective, ludique, participatif et scientifique
- Entre 6 et 10 personnes, pour découvrir, discuter, échanger, partager collectivement
- Entre 6 et 10 personnes, pour découvrir, discuter, échanger, partager collectivement





UN ATELIER PARTICIPATIF

qui impacte !



Qui suis-je?

Hôtelier de métier avec une expérience internationale de direction d'hôtels. Au cours de ma carrière d'hôtelier, au début des années 2000, témoin de l'impact du tourisme sur l'environnement et les cultures, j'ai souhaité devenir un hôtelier engagé avec un impact positif sur l'environnement et les cultures locales qui m'accueillaient en ouvrant les premiers laboratoires marins dans un hôtel 5 étoiles aux Maldives et en Indonésie.

De retour en France après 25 ans d'expatriation, j'ai étudié l'économie de la fonctionnalité et de la coopération (une extension de l'économie circulaire), l'intelligence collective. Je mets toute cette expérience au service de la transformation des entreprises à impacts positifs.



La force du collectif.

Je suis toujours impressionné ce que l'intelligence collective offre comme opportunité de développement, de solutions et d'actions en faisant participer activement les collaborateurs à la vie de la structure.

En encourageant l'implication de chacun, elle favorise un sentiment d'appartenance et renforce la motivation et l'engagement des équipes. Grâce à cette approche, les organisations peuvent tirer parti de la richesse et du potentiel de chaque individu, ce qui contribue à la croissance et à la réussite globale de l'entreprise.



FRANÇOIS HUET
Osons donner du sens

TEL: 06 43 96 54 43
www.francoishuet.net